

INTÉRIALE fait évoluer son comité de direction pour accélérer la transformation et l'innovation au service de ses adhérents

INTÉRIALE, acteur majeur de la protection sociale complémentaire des agents de la Fonction Publique et des jeunes, annonce l'évolution de son comité de direction élargi avec des arrivées et des nominations stratégiques, marquant ainsi une étape importante dans sa transformation et son engagement envers ses adhérents.

Cette évolution de la gouvernance accompagne le renforcement de l'innovation et de la culture client impulsé au sein du Groupe. INTÉRIALE entend ainsi concilier sa connaissance approfondie des agents des fonctions publiques d'État et territoriale avec l'intégration de solutions innovantes pour optimiser les parcours et l'expérience adhérent.

Deux nouvelles arrivées au comité de direction élargi pour accélérer la transformation opérationnelle et optimiser l'expérience adhérent

- **Vanessa Chauliat** rejoint INTÉRIALE en tant que Directrice - Chargée de mission auprès de la Direction générale

Diplômée de l'ESC Lille, avec 25 ans d'expérience dont 6 ans dans le conseil, Vanessa Chauliat a débuté sa carrière dans le marketing chez Generali, avant d'occuper des postes de direction stratégique au sein de Garance et de Periclès Groupe.

Chez INTÉRIALE, elle sera chargée de développer l'innovation au service de l'expérience adhérent, de favoriser l'adoption des solutions digitales et de représenter la « voix du client ».

- **Julienne Garnier** est nommée Directrice de la Transformation Opérationnelle.

Diplômée en sciences de gestion de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, Julienne Garnier a 15 ans d'expérience dans la conduite d'opérations de transformation pour le compte d'une Institution de Prévoyance, d'un cabinet de courtage et d'une start-up digitale.

En tant que Directrice de la Transformation Opérationnelle d'INTÉRIALE, elle assurera le pilotage du plan stratégique opérationnel Hermione et accompagnera la conduite du changement.

INTÉRIALE renforce son programme digital et sa communication

La mutuelle annonce deux évolutions au sein du comité de direction :

- **Jean-Marc Dessalas** prend en charge le programme digital & IA d'INTÉRIALE.

Arrivé en 2021 au Comité de direction, en charge des systèmes d'information et de la transformation opérationnelle d'INTÉRIALE, Jean-Marc Dessalas est nommé Directeur du Programme Digital & Intelligence artificielle. A ce titre, il se consacre à l'accélération de la transformation numérique du groupe.

Avec plus de 12 ans d'expérience en transformation digitale et un master en Intelligence artificielle, il aura pour mission de déployer des solutions avancées pour anticiper les besoins des adhérents.

- **Ariane Suard** est nommée Directrice de la Communication Groupe.

Diplômée de Sciences Po et de l'ESSEC, avec 25 ans d'expérience en marketing et communication, Ariane Suard a occupé des postes de direction marketing et partenariats chez Generali et la Mutuelle Unéo.

Elle rejoint INTÉRIALE en 2022 en tant que directrice - chargée de mission auprès de la Direction Générale et, en janvier 2024, directrice de la marque LMDE. Tout en conservant ses fonctions précédentes, sa mission consistera à renforcer la communication interne et externe du groupe.

« Avec la nomination de ces professionnels reconnus pour leurs expertises complémentaires – expérience adhérent, transformation digitale, optimisation opérationnelle et communication –, le Groupe souhaite accélérer la transformation et renforcer l'innovation au bénéfice de ses adhérents », explique Fabrice Grière directeur général adjoint d'INTÉRIALE. Martine Carlu, directrice générale d'INTÉRIALE ajoute : « en mobilisant ces talents autour d'un objectif commun, INTÉRIALE s'attache à anticiper les évolutions des attentes de ses adhérents et à adapter ses services pour leur offrir une expérience optimisée, sécurisée et ancrée dans la modernité. Notre volonté est de bâtir un groupe résolument tourné vers l'avenir, où l'innovation et la proximité avec nos adhérents incarnent les moteurs de notre transformation ».

À propos du Groupe INTÉRIALE

Le Groupe INTÉRIALE accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de bientôt 150 ans, créé par et pour des agents du service public, INTÉRIALE agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires.

Le Groupe INTÉRIALE c'est :

- La mutuelle INTÉRIALE, 1^{ère} mutuelle du ministère de l'Intérieur et des Outre-mer, mono-référencée sur le ministère de la Justice et présente dans + de 1 000 collectivités
- Prévention plurielle, 1^{ère} mutuelle de livre III entièrement dédiée à la Prévention en France
- Le think tank Continuum Lab
- La marque La Mutuelle des Étudiants (LMDE)
- 480 000 personnes protégées
- 435 collaborateurs
- Près de 60 points de rencontre
- 23 administrateurs, 225 délégués et près d'un millier de bénévoles

Contacts presse

Constance Baudry – 06 82 43 69 62 – constance.baudry@agence-constance.fr
Antoine Reeb - 0757683060 – antoine.reeb@agence-constance.fr